

## KATA PENGANTAR

### **Bismillahirrahmanirrahim**

Puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT atas berkat, rahmat dan karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul “Meningkatkan kemampuan siswa dalam menulis karangan narasi dengan *mind writing* pada mata pelajaran Bahasa Indonesia di kelas IV SD Negeri 067250 Kec. Medan Labuhan Deli T.A 2012-2013” Penulisan skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat kelulusan memperoleh gelar Sarjana Pendidikan bagi mahasiswa jenjang S1 Jurusan Pendidikan Prasekolah dan Sekolah Dasar Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan.

Selama penyelesaian skripsi ini, penulis menghadapi berbagai kesulitan oleh karena keterbatasan kemampuan dan pengalaman dalam penulisan skripsi. Penulis juga menyadari tidak akan dapat menyelesaikan skripsi ini tanpa bantuan dari berbagai pihak terutama Dosen Pembimbing Skripsi yang memberikan bimbingan mulai dari awal sampai akhir penyusunan skripsi ini.

Pada kesempatan ini, penulis mengucapkan terima kasih sebesar-besarnya kepada:

1. Bapak Prof. Dr Ibnu Hajar Damanik, M.Pd, selaku Rektor Universitas Negeri Medan beserta para Pembantu Rektor dan Stafnya.
2. Bapak Drs. Nasrun, M.S, selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan beserta para Pembantu Dekan dan Stafnya.
3. Bapak Drs. Khairul Anwar, M.Pd, selaku Ketua Jurusan Pendidikan Pra Sekolah dan Sekolah Dasar Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan yang telah memberikan kesempatan dalam penggunaan alat untuk pengetikan skripsi ini serta

motivasi terhadap penulis beserta

Bapak Drs. Ramli Sitorus, M.Ed, selaku

Sekretaris Jurusan Pendidikan Pra Sekolah dan Sekolah Dasar Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan.

4. Ibu Eva Betty Simanjuntak, M.Pd selaku dosen pembimbing skripsi yang banyak memberikan bimbingan, dukungan dan motivasi serta banyak meluangkan waktu dalam membimbing penulis.
5. Ibu Dra. Mastiana Ritonga, M.Pd, Ibu Dra Syamsuarni, M.Pd, dan Ibu Dra. Nurmaniah, M.Pd selaku dosen penyelarar yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran dalam penulisan skripsi ini.
6. Seluruh Bapak dan Ibu dosen Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan beserta para Staf administrasinya.
7. Yang teristimewa dan terkasih, Ayahanda Alm H. M Yusuf Lubis dan Ibunda Hj. Rusni Hsb, sebagai rasa hormat, cinta, sayang, dan terima kasih ananda yang tak terhingga atas semua pengorbanan dan dukungan serta doa yang telah dilakukan secara materil dan sprituil, dari mulai ananda dilahirkan hingga memperoleh gelar Sarjana Pendidikan S1 PGSD di Universitas Negeri Medan.
8. Yang terkasih abang saya Syahidurrahman Lbs, S.E, Bripka. Ilhamsyah Lubis, S.H, Indra Budi Lbs, S.T, Akhmad Taib Lbs, S.E, dan adik ku tercinta Ikhwanul Habib Lbs yang telah banyak memberikan dukungan, perhatian dan doa kepada penulis selama menyelesaikan pendidikan di Universitas Negeri Medan.
9. Yang teristimewa, Nurmiyati Tanjung yang telah bersedia menemani dan memberikan dukungan dan semangat kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik.
10. Teristimewa buat sahabat-sahabat saya Neng Meliana S.Pd, Akhyar, Zulkarnain, Juliliharti, Halimah, Nurfadillah, Elga Novira Rizkinta juga teman seperjuangan saya

dalam penyusunan skripsi ini kepada seluruh teman-teman mahasiswa PGSD S1 A reguler yang telah memberikan dukungan dan motivasi sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik.

Terima kasih kepada semua pihak yang tidak tercantum dalam ucapan ini yang telah banyak membantu baik secara langsung maupun tidak langsung. Semoga kebaikan yang diberikan mendapat imbalan dari Allah SWT.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari sempurna. Oleh karena itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari pembaca sekalian demi kesempurnaan skripsi ini sehingga dapat berguna dan memberikan sumbangan pengetahuan bagi guru tentang penggunaan teknik *mind writing* di Sekolah Dasar. Semoga Allah SWT melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya bagi kita semua. Amin ya rabbal'alamin.

Medan, Januari 2013  
Penulis,

**M. Ilyas Lubis**  
**NIM. 109611001**

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY